

ABSTRAK

Muhammad Luthfi Adzakwan, NIM 1208030132, 2024: KENAKALAN REMAJA DALAM KOMUNITAS GENG MOTOR (Studi Kasus Geng Motor Brigez di Desa Cipadung Kota Bandung).

Masalah utama penelitian ini adalah tingginya prevalensi kenakalan remaja di Geng Motor Brigez, termasuk balapan liar, tawuran, dan konsumsi alkohol, yang merugikan keamanan masyarakat. Penelitian ini mengidentifikasi faktor penyebab seperti dinamika keluarga dan pengaruh teman sebaya serta dampak sosial dan ekonomi terhadap komunitas lokal.

Tujuan penelitian ini adalah menganalisis kenakalan remaja di Geng Motor Brigez, Desa Cipadung, Kota Bandung, dengan mengidentifikasi bentuk perilaku kenakalan, faktor penyebab, dan dampak sosial serta ekonomi. Penelitian ini bertujuan memberikan rekomendasi berbasis data untuk mengurangi kenakalan dan meningkatkan kualitas hidup serta keamanan komunitas.

Kerangka berpikir penelitian ini menganalisis hubungan antara faktor penyebab kenakalan remaja, seperti pengaruh teman sebaya dan dinamika keluarga, dengan perilaku kenakalan seperti balapan liar dan tawuran. Hipotesisnya adalah bahwa faktor sosial mempengaruhi kenakalan dan berdampak negatif pada keamanan masyarakat. Penelitian ini menguji hipotesis untuk menemukan solusi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus untuk mengeksplorasi kenakalan remaja di Geng Motor Brigez, Desa Cipadung. Data dikumpulkan melalui wawancara mendalam dengan anggota geng dan tokoh masyarakat, observasi partisipatif, dan studi dokumentasi. Analisis tematik diterapkan untuk mengidentifikasi pola dan dampak kenakalan remaja.

Penelitian ini menunjukkan bahwa kenakalan remaja di Geng Motor Brigez, Desa Cipadung, melibatkan perilaku berisiko seperti balapan liar dan tawuran, akibat pengaruh teman sebaya dan ketidakstabilan keluarga. Dampaknya menciptakan ketidakamanan sosial dan beban ekonomi. Penelitian ini merekomendasikan pendekatan holistik untuk mengatasi masalah dan memperbaiki kualitas hidup.

Kata Kunci: Kenakalan Remaja, Geng Motor, Dampak sosial, Komunitas, Tindakan Sosial